

Enni City Lauf Xanten

Pünktlich zum Start der 30 Läuferinnen und Läufer der Willi-Fährmann-Gesamtschule, gab es einen ordentlichen Regenschauer.

Trotz des kurzfristigen Regens war die Stimmung super. Dank der Unterstützung unseres Fördervereins, konnten alle Schüler:innen in den neuen WFG Laufshirts antreten.

Das beste Ergebnis bei den Jungen holte Jason Kühnen mit dem ersten Platz und Mia Deckers bei den Mädchen mit dem fünften Platz.

Für das Lehrerkollegium sind Tanko Scholten und Sascha Hermsen auf der 5km Strecke angetreten.

Beste Unterstützung und pausenlose Anfeuerungen gab es durch die Tanzgruppe von Carmen Gaida, die zudem eine tolle Tanzvorführung auf der Bühne präsentierten.

Vielen Dank an alle Schüler:innen und an alle Helfer!

